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ORARIO INIZIO SEDUTA ore11.12 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

 P   11.12 12.10   

Volante                 Claudio 

 

 P   11.12 12.10   

Figuccia                Sabrina  P   11.12 12.10   

Russa                 Giuseppina 

 

 P   11.12 12.10   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.21 11.33   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del     

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g. 

 

AUDIZIONE DELL’ ASSESSORE ALLE ATTIVITA’ PRODUTTIVE L. PIAMPIANO, PER 

DISCUTERE SULLA PROPOSTA AVENTE AD OGGETTO “PROPOSTA DI 

MODIFICAZIONE DEL REGOLAMENTO COMUNALE RECANTE LA DISCIPLINA 

DELLA TOSAP, APPROVATO CON DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 

90 DEL 27.04.1995, N. 101 DEL 19.05.1997 E N. 61 DEL 31.03.1999”-(AREG/151009/2020) - 

così come pervenuta in data 13/05/2020 con email dell’Ufficio Affari Istituzionali unitamente a nota 

prot.598166/2020 a firma del Sig. Segretario Generale che si attenziona ed allega insieme al parere 

del Collegio dei Revisori del 28/04/2020 pervenuto con email dell’Ufficio affari Istituzionali del 

14/05/2020 -  parere richiesto il 14.05.2020; 

 

NONCHE’, SULL’APPLICAZIONE DEL SISTEMA DEL 5 G PRESSO IL COMUNE DI 

PALERMO. 

 

Il Presidente Arcoleo ringrazia l’Assessore per essere intervenuto e dopo avergli ricordato i termini 

della discussione per cui è stato invitato a partecipare alla seduta odierna gli cede immediatamente la 

parola. 
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L’Assessore, preliminarmente, chiarisce che essendo subentrato il Decreto Legge Rilancio, non 

appare di alcuna utilità continuare a chiedere al C.C. di approvare la predetta proposta all’o.d.g..  

Il Decreto Rilancio norma e disciplina la situazione ed è quindi superfluo entrare nel merito della 

proposta in esame che, di fatto, è superata. 

Sul sistema 5G l’Assessore Piampiano rileva che la sperimentazione non è ancora stata ultimata e 

che, dalle interlocuzioni con il Dirigente del SUAP, è emerso che nessuna attivazione in tal senso è 

stata avviata. A Palermo, chiarisce l’Assessore, non ci sono punti attivati, seppur autorizzati.  

Infatti, l’attivazione dei punti dipende dall’ARPA; essendo una sperimentazione su base nazionale ed 

essendo che Palermo non è una città per la quale è stata avviata la sperimentazione, l’Assessore 

rassicura che, presso il Comune di Palermo questa non è stata avviata. 

Il Presidente Arcoleo interviene rilevando l’ipotesi che si era discussa in Commissione di modificare 

il Regolamento all’o.d.g., nella parte in cui non prevedeva un lasso di tempo che consentisse agli 

esercenti di smontare gli arredi o comunque di adeguarsi alle condizioni dettate dalla fine 

dell’emergenza. 

L’Assessore rileva che anche fare una riflessione su questo punto evidenziato dalla Commissione non 

appare conducente considerato che la disciplina, la modulistica e quant’altro è ormai normata dalla 

normativa nazionale, Decreto Rilancio. Prende la parola il Consigliere Volante chiedendo 

all’Assessore di poter avere qualche ragguaglio circa le modalità con cui dovrebbe operare chi 

volesse ampliare lo spazio del suolo pubblico assegnato. L’Assessore risponde che l’idea è quella di 

sburocratizzare la procedura; chiarendo che si prevede di utilizzare la modulistica di cui al Decreto 

Legge sopra menzionato; ad ogni modo, l’assessore sottolinea che si procederà attraverso l’inoltro di 

un’istanza con allegata una planimetria. 

Il Presidente domanda agli altri Consiglieri se hanno domande da rivolgere all’Assessore Piampiano. 

La Consigliera Figuccia chiede in merito alla scadenza del termine. La Consigliera Figuccia rileva 

che comunque, a suo parere, così come di tutti i componenti della Commissione, non sarebbe 

opportuno prevedere la cessazione immediata delle occupazioni del suolo pubblico ampliato con il 

cessare dello stato di emergenza, bensì, prevedere una programmazione alla quale, anche una piccola 

impresa, dovrebbe essere certamente tenuta. La Consigliera Figuccia rileva, altresì, che il testo della 

proposta in esame introduceva delle sanzioni e che questo elemento era fonte di preoccupazione per i 

commercianti. L’Assessore risponde che ancora deve confrontarsi con gli Uffici ai quali, però, è già 

stato dato l’input per approfondire la Legge per adempiere consequenzialmente. 

L’Assessore ribadisce che per rispondere più dettagliatamente ai quesiti dei sigg. Consiglieri, occorre 

prima approfondire cosa prevede il Decreto Legge.  

 Il Presidente, unitamente a tutti i Consiglieri presenti, ringraziano l’Assessore per i suoi chiarimenti 

e, pertanto, il medesimo viene congedato.   

 

Il Presidente passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE 

ODIERNO NONCHE’ ALLA IMMEDIATA SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO. 
 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.10 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Liliana Volo               Rosario Arcoleo 
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